

Elternbrief – Krieg in der Ukraine „Wir lassen euch nicht allein“.

Sehr geehrte Eltern, Erziehungsberechtigte und Sponsoren!

Der Krieg und die anhaltenden Konflikte in der Ukraine belasten uns seit Wochen und lassen unsere Gedanken nicht mehr los. Dieser Krieg im Herzen Europas ist auch als ein großes Thema in der Schulgemeinschaft der Oberschule Garrel angekommen. Die Oberschule Garrel verschließt hier nicht die Augen und möchte nicht nur einfach hilflos zuschauen, sondern aktiv helfen und unterstützen. Aus diesem Grund veranstalten wir am 22.03.2022 und am 24.03.2022 einen Sponsorenlauf, um gemeinsam mit der NWZ, der Caritas und der Diakonie Flüchtlingen und Hilfsbedürftigen aus der Ukraine im Oldenburger Land zu helfen. Unter dem Motto „Wir lassen euch nicht allein“ möchten wir ein starkes Zeichen gegen den Krieg und gegen Gewalt setzen. Füreinander da sein, sich gegenseitig helfen und sich gemeinsam für den Frieden zu engagieren steht als Motivation im Mittelpunkt und begründet das sehr hohe Engagement in der Schulgemeinschaft. Um diesen Tag auch wirklich neben der inhaltlichen Botschaft sehr erfolgreich zu gestalten, sind wir auf Ihre Unterstützung, Ihre großzügigen Spenden angewiesen. Bitte unterstützen Sie uns tatkräftig, werden Sie Friedenspartner und stärken Sie somit auch die Bereitschaft Ihrer Kinder an diesem Tag viele Runden zu laufen.

Ablaufplan: Jede Schülerin jeder Schüler hat 30 Minuten Zeit, um möglichst viele Runden in der Großraumporthalle (witterungsbedingt) – durch einen Geräteparcours – zu absolvieren. Eine Runde ist ca. 120 m lang. Sie, liebe Sponsoren, vereinbaren einen Geldbetrag pro Runde mit Ihrem Kind, mit Ihren Kindern.

Die Schüler/innen der Oberschule Garrel laufen – alle und gemeinsam – für den Frieden!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen